

PUBLIK

Tingkatkan Kemampuan, Personil Polresta Mataram Gelar Latihan Menembak

Syafruddin Adi - NTT.PUBLIK.CO.ID

May 26, 2022 - 01:08



Mataram NTB - Kepolisian Daerah Nusa Tenggara Barat guna meningkatkan kemampuan anggota dalam menggunakan senjata api (senpi), jajaran Polresta Mataram mendapatkan giliran dalam melaksanakan latihan menembak sasaran. Latihan yang dijadwalkan berkala ini, dilaksanakan di lapangan tembak Mako

Brimob Polda NTB, Kelurahan Ampenan Selatan, Kecamatan Ampenan, Kota Mataram. Rabu (25/05/2022). Pagi.

Kegiatan menembak ini diikuti oleh Pejabat Utama Polresta Mataram beserta 268 personel, kegiatan dilaksanakan selama 2 (dua) hari dari tanggal 24-25 Mei 2022.

Kapolresta Mataram melalui Kasat Sabhara Kopol Supyan Hadi SH mengatakan, latihan menembak ini merupakan kegiatan yang sudah terjadwal dilingkungan Polda NTB khususnya Polresta Mataram yang sudah direncanakan dan dijadwalkan oleh Subbag Bekpal Bag Log, namun karena kegiatan begitu padat sehingga baru bisa terlaksana hari ini, ucapnya.

Tujuan dari latihan ini untuk meningkatkan kemampuan anggota Polresta, khususnya dalam menggunakan senpi, baik laras panjang maupun laras pendek. Latihan ini juga dimaksudkan untuk meminimalisasi pelanggaran serta kesalahan prosedur penggunaan senpi selama anggota bertugas di lapangan, sehingga dalam menggunakan senpi ini tidak terjadi salah tembak atau kesalahan prosedur lainnya, yang dapat terjadi karena minimnya kemampuan anggota dalam menggunakan senpi, tandasnya.

Latihan meningkatkan kemampuan anggota dalam menggunakan senpi dilaksanakan setahun sekali. Hal ini disesuaikan dengan keterbatasan amunisi. Meski begitu, latihan ini penting dalam mendukung tugas-tugas anggota di lapangan. Untuk latihan kali ini, para peserta melaksanakan latihan menembak sasaran dengan menggunakan senjata laras panjang jenis V2 Sabhara. Sedangkan untuk latihan menembak dengan senjata api laras pendek, menggunakan senpi jenis revolver.

“Untuk anggota yang tidak memegang senpi disediakan senjata. Anggota yang memegang senjata selama bertugas diharuskan menggunakan senpi masing-masing,” tutup Kopol Supyan.(Adb)